



Weeze, im März 2017

Bürgermeister Ulrich Francken - Cyriakusplatz 13/14 - 47652 Weeze

An alle Anwohner/innen

in Wemb, Hees und Am Bruch

## Glasfaser in jede Wohnung

- Das Ziel für Wemb, Hees und Am Bruch -



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich freue mich, dass ich Ihnen gemeinsam mit der Deutschen Glasfaser in den kommenden Wochen einen Einblick in die Möglichkeiten und die Entwicklungen in unserer Gemeinde geben kann. Die Nachfragebündelung für Weeze hat erreicht, dass nun zwei Gebiete ausgebaut werden. Somit ist der nächste Schritt auch bei Ihnen die Nachfragebündelung durchzuführen, um den Ausbau zu erzielen. Bis zum 19. Juni 2017 müssen sich 40% der Haushalte im Gebiet für einen Anschluss bei Deutsche Glasfaser entscheiden, damit ein Ausbau in diesem Gebiet zu 100% stattfinden kann.

Die Deutsche Glasfaser ist unser Partner auf dem Weg für eine Verbesserung der Breitbandinfrastruktur. Der Gemeinde geht es darum, eine entsprechend weitgehende Versorgung sicherzustellen.

In den nächsten Wochen wird das Projekt für den zweiten Bauabschnitt vorgestellt. Schenken Sie diesen Informationen Beachtung und lassen Sie sich zum Beispiel am:

## Montag, 24. April 2017 um 19.00 Uhr im Bürgerhaus Wemb oder

am Dienstag, 2. Mai 2017 um 19.00 Uhr im Gruppenhaus Weeze (ehem. Baaler Schule)

bei den Informationsveranstaltungen beraten.

Außerdem wird **samstags im KDW in Wemb** in der Zeit von **10.00-12.00 Uhr** ein Infostand von Deutsche Glasfaser eingerichtet, damit Sie sich direkt vor Ort informieren können.

Bitte unterstützen Sie meine Bemühungen, den Ausbau eines leistungsfähigen Glasfasernetzes für die Gebiete in Wemb, Hees und Am Bruch zu realisieren. Dies ist ein wichtiger Schritt in eine digitale Zukunft. Lassen Sie uns gemeinsam diese Chance wahrnehmen.

Für eine digitale Zukunft

lhr

Ulrich Francken Bürgermeister